

Chers collègues,
Chers amis,

L'année 2022 a déjà été très chargée et pleine de défis.

Nous le ressentons certainement dans nos propres activités et celles de nos associations. Nous sommes tous ravis de nous retrouver "en chair et en os" après presque deux ans. Il fait bon d'échanger des pensées, de trouver du réconfort dans la peine et la douleur, de comprendre les questions et les besoins de l'autre, et aussi de faire des plans ensemble pour l'avenir ! Dans cette lettre d'information, nous vous présentons quelques activités des derniers mois et nous nous réjouissons de l'Académie d'été à Vienne. Après deux ans, nous espérons pouvoir accueillir des délégations de toute l'Europe. Nous vous souhaitons une agréable lecture.

An Hermans

CONTENU:

Congrès du PPE à Rotterdam: 31 Mai - 1 Juin

Élection de Manfred Weber en tant que président du PPE et de la direction du PPE **Chyba! Záložka není definována.**

Intervention de l'ESU au Congrès

Chyba! Záložka není definována.

Que signifie le Green Deal pour notre mode de vie ? -

Événement parallèle de l'ESU et du CDA

Chyba! Záložka není definována.

Solidarité avec l'Ukraine

Chyba! Záložka není definována.

Académie d'été de l'ESU

Chyba! Záložka není definována.

Des rencontres intéressantes et festives avec nos associations

7

50e anniversaire de l'Association finlandaise des seniors

7

Conférence régionale de l'ESU pour les pays nordiques et baltes :

7

In memoriam

8

Événements à venir

8

Congrès du PPE à Rotterdam : 31 mai - 1 juin



Élection de Manfred Weber en tant que président du PPE et de la direction du PPE

Lors du congrès du Parti populaire européen, Manfred Weber a été élu en tant que président du PPE, il a succédé à Donald Tusk.

. "Je suis extrêmement fier de me voir élu président du plus grand parti politique de l'Europe et je suis honoré de pouvoir continuer dans les pas de leaders du PPE comme Donald Tusk. Ensemble, nous disons non à une Europe de la méfiance des populistes, qui polarise les gens et détruit notre avenir. Nous disons non à une Europe des élites et à leur approche du sommet vers la base. Nous sommes le parti le plus proche des réalités quotidiennes des citoyens. Plus que jamais, nous travaillerons pour unir nos sociétés et nous ne cesserons jamais de nous battre pour une UE meilleure et plus forte pour les citoyens européens."- Président Weber

Nous souhaitons à M. Weber et à toute la direction du PPE tout le succès . Nous remercions l'ancien président Tusk et le secrétaire général López pour leur coopération au cours des dernières années.

Intervention de l'ESU au Congrès



Les associations partenaires du PPE ont eu l'occasion de s'adresser au public pendant le Congrès. Notre présidente An Hermans a prononcé un discours dans lequel elle a souligné l'importance d'"un monde durable pour tous les âges".

Vous pouvez trouver son discours intégral [here](#) ici et la vidéo ici [here](#).

Veillez trouver le rapport de cet événement sur notre site web. [our website](#).

Que signifie le Green Deal pour notre mode de vie? Événement parallèle de l'ESU et du CDA



Du 31 mai au 1er juin, le Parti Populaire Européen (PPE) a tenu son 27ème Congrès [27th Congress](#). Le congrès a eu lieu à Rotterdam Ahoy. Le jour de l'ouverture du congrès, le 31 mai, nous avons organisé un événement parallèle de l'Union européenne des seniors avec les aînés de l'Appel démocratique chrétien (CDAS).

Cet événement parallèle, intitulé "Que signifie le Green Deal pour notre mode de vie ?", a abordé les défis d'une société plus verte et plus durable et l'impact que cela aura sur notre mode de vie.

Vous pouvez trouver le rapport de cet événement sur notre site web. [our website](#).

Solidarité avec l'Ukraine



Début avril, nous étions en contact avec Volodymyr Dzobak. L'intérêt de mieux connaître M. Dzobak et son organisation a grandi et nous avons saisi l'opportunité de l'inviter à parler à notre comité exécutif de la situation actuelle en Ukraine et de son appel chaleureux à la solidarité.

Le 3 mai, nous avons eu une deuxième réunion avec lui pour qu'il se présente davantage, ainsi que son organisation et son histoire. Nous avons fait un rapport à ce sujet et nous vous invitons chaleureusement à le consulter sur le [website](#) de l'ESU.

ESU Académie d'été

Du 30 juin au 2 juillet, près de 50 seniors et dirigeants d'organisations de seniors se réuniront à POLAK à Vienne pour notre "Académie d'été". Des groupes de réflexion (WMCES, Polak), des organisations faitières de citoyens seniors (ESU, OSB) et le Consumers Empowerment Project (CEP) unissent leurs forces pour faire de cette "Académie d'été" un succès. Pendant trois jours, POLAK sera un lieu de rencontre où des initiatives en matière d'autonomisation seront proposées aux participants seniors de toute l'Europe.



Nous vous donnons ici un bref aperçu du projet de programme :

- Nous commencerons le jeudi 30 juin par un dîner de bienvenue au Polak.
- Le vendredi 1er juillet, nous vous proposons un programme en deux volets :
 - Le matin, l'accent sera mis sur l'Ukraine et la situation géopolitique européenne : la réponse européenne à la situation de guerre et le nouvel environnement géopolitique (orateur principal : Prof. Dr. Stefan Kramer de l'Université de Graz)
 - L'après-midi, nous mettrons en avant certains aspects de la " participation des seniors dans la nouvelle ère économique et numérique ". (Y compris la responsabilité de la politique, du secteur commercial et non commercial, des médias, des initiatives privées et publiques pour réaliser l'épanouissement des personnes tout au long de la vie). Avec des orateurs de premier plan et des débats menés par des intervenants de différents secteurs de la société.
- Le samedi, nous organiserons un comité exécutif des membres de l'ESU et des rapports nationaux seront présentés par nos organisations membres.

En outre, la brochure du Conseil de l'Europe "L'ère numérique ? Mon ère aussi" sera discutée.

['The digital era? Also my era!'](#)

Des rencontres intéressantes et festives avec nos associations

50e anniversaire de l'Association finlandaise des seniors



La présidente An Hermans a été invitée à participer à la croisière festive entre Helsinki et Tallinn pour célébrer le 50e anniversaire de Kansallinen Senioriilitto, notre association membre finlandaise. Environ 1700 membres de Kansallinen Senioriilitto de tout le pays se sont réunis sur le bateau pour participer à cet événement extraordinaire. An Hermans a été accueillie par Anneli Taina, Leena Jääskeläinen et Maarit Kuikka. Lisez le rapport complet sur notre site web

Conférence régionale de l'ESU pour les pays nordiques et baltes: La vie avec COVID-19

Notre présidente, An Hermans, et notre secrétaire, Guido Dumon, ont été invités par Georg Männik et Ann Räämet à Tallinn pour la conférence régionale de l'ESU pour les pays nordiques et baltes qui a eu lieu du 19 au 21 mai. Le thème central était : *"La vie avec COVID-19. Nouvelles tâches et nouveaux défis pour les membres les plus âgés de la société. Solutions possibles et adaptation sociale à la nouvelle situation."*

« Il est crucial de maintenir les contacts, ce qui a été en partie entravé par la pandémie, mais surtout dans les États baltes avec leur riche histoire géopolitique, les gens doivent être en mesure de raconter leur histoire". Nous devons être ici physiquement pour avoir des contacts et pour voir et expérimenter des choses. » -

La présidente Hermans pendant son discours.



In Memoriam

Dr. Guna Putnina

La Dr Guna Putniņa, est décédée le 16 avril 2022 à l'âge de 81 ans. Elle était la fondatrice et la présidente à long terme de l'Union chrétienne des aînés de Lettonie. En tant que membre du comité exécutif de l'ESU, Guna Putniņa a participé à plusieurs de ses congrès et conférences, ainsi qu'aux académies d'été de Vienne.



Événements à venir

Événement	Lieu	Date
Académie d'été	Vienne	30/06-02/07
Conférence européenne éducative et scientifique	Krakow	23/09-25/09